



Fachverband Deutscher Heilpraktiker e.V.

Bundesgeschäftsstelle: Maarweg 10 · 53123 Bonn · Tel.: (0228) 6110 49 · Fax: 62 73 59

E-Mail: FDH-Bonn@t-online.de · Internet: www.heilpraktiker.org

Präsident: Christian Wilms

Vizepräsidenten: Ursula Hilpert-Mühlig, Arne Krüger, Franz-Dieter Schmidt

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen!

Auf der Delegiertenversammlung des FDH am 26.6. haben die Delegierten mich mit überwältigender Mehrheit zum neuen Präsidenten unseres Verbandes gewählt. Für diesen großen Vertrauensbeweis bedanke ich mich ganz herzlich!

Der bisherige Präsident Peter A. Zizmann trat nach über 14 Jahren Amtszeit nicht mehr zur Wahl an und wurde von der Versammlung mit großem Applaus verabschiedet.

Für die Wahl der drei Vizepräsidenten standen jeweils mehrere Kandidaten als Bewerber zur Verfügung, so dass erst nach einigen Wahlgängen der Gesamtvorstand feststand. Ursula Hilpert-Mühlig, LV-Vorsitzende in Bayern, wurde als 1. Vizepräsidentin neu in den Bundesvorstand gewählt. 2. Vizepräsident ist wie bisher Arne Krüger aus Berlin und auch der 3. Vizepräsident, Franz-Dieter Schmidt, wurde in seinem Amt bestätigt.

Ich freue mich auf eine harmonische und gedeihliche Zusammenarbeit im Vorstand zum Wohle unserer Mitglieder.

Vor der Wahl des Vorstandes standen zwei Anträge zur Debatte: Unter anderem wurde von den Delegierten über die zukünftige Berufspolitik des FDH diskutiert. Hierbei kam es bei 20 Wortmeldungen zu sehr konstruktiven Vorschlägen und Hinweisen, u.a. bezüglich der Wichtigkeit der Öffentlichkeitsarbeit zur Information der Bevölkerung, den Dialog mit anderen medizinischen Berufsgruppen, das Anforderungsprofil an den Heilpraktiker in der heutigen Zeit und vieles mehr.

In einem zweiten Antrag wurde über die Situation der Heilpraktikerschulen im FDH diskutiert.

Um 16.15 Uhr wurde die Versammlung beendet.



Präsident Christian Wilms

Ich möchte mich auf diesem Wege nochmals bei allen Delegierten, außerdem beim Tagungsleiter, Herrn Kollegen Benno Schurig, und beim Wahlleiter, Herrn Kollegen Dieter Grabow, für die gute und konstruktive Arbeit bedanken.

Der neue Vorstand hat sich noch im Anschluss an die Versammlung zu seiner ersten Vorstandssitzung eingefunden und erste Entscheidungen getroffen.

*Mit herzlichen Grüßen
Ihr Christian Wilms
FDH-Präsident*

Der neue Bundesvorstand stellt sich vor

Auf der Delegiertenversammlung am 26.6. wurde ein neuer Bundesvorstand gewählt, der Präsident und die drei Vizepräsidenten stellen sich Ihnen hier und auf der nächsten Seite kurz vor.

Präsident Christian Wilms

Christian Wilms, 1959 in Kiel geboren, ist verheiratet und Vater von drei Kindern.

1978-1982 war er im Sanitätsdienst der Bundeswehr tätig, dort machte er eine Ausbildung zum staatlich anerkannten Krankenpfleger.

1982-1985 Ausbildung an der Hamburger Heilpraktikerschule, danach Assistenz in Pinneberg und Neumünster.

1986 eröffnete er seine Praxis in Heikendorf mit den Schwerpunkten Augendiagnose, Colon-Hydro-Thera-

pie, Neuraltherapie und physikalische Anwendungen.

Berufspolitisch war Christian Wilms von 1988-1998 im Vorstand des Landesverbandes in Schleswig-Holstein tätig, hauptsächlich als Fachfortbildungsleiter. In dieser Zeit erfolgte auch eine Mitarbeit in der Satzungskommission sowie im Gutachterausschuss.

Von 1998 bis 2002 übte Christian Wilms das Amt des 2. Vizepräsidenten und von 2002 bis 2010 das Amt des 1. Vizepräsidenten aus.

Am 26.06.2010 wurde Christian Wilms Präsidenten des FDH.

4. September

**Ostdeutscher
Heilpraktikerkongress**

Messe Dresden

**Thema: »Heilpraktiker
– wir sind für Sie da«**

Informationen und Programm
beim Veranstalter:
FDH e.V., Bonn

**Das Programm finden Sie
als Beilage in diesem Heft**

**Ursula Hilpert-Mühlig,
1. Vizepräsidentin.**



Arne Krüger, 2. Vizepräsident

Arne Krüger, 1962 in Berlin-Neukölln geboren, studierte von 1982-1989 Tiermedizin an der Freien Universität Berlin mit dem Abschluss als Tierarzt.

1987 begann er seine Dozententätigkeit an der Samuel-Hahnemann-Schule in Berlin-Charlottenburg.

Seit 1988 ist Arne Krüger Heilpraktiker und Mitglied im FDH e.V.

Seit 1989 stellvertretender Schulleiter der verbandseigenen Samuel-Hahnemann-Schule.

Seit 1990 ist er Vorstandsmitglied, seit 1993 1. Vorsitzender des LV Berlin-Brandenburg.

Seit 1991 ist er 2. Vorsitzender und Geschäftsführer der Arthur-Lutze-Gesellschaft zur Förderung der Homöopathie und Naturheilkunde in den neuen Bundesländern und Berlin e.V.

Seit 2003 ist er stellvertretender Sprecher der Arzneimittelkommission der deutschen Heilpraktiker und 1. Vorsitzender der Stiftung Deutscher Heilpraktiker.

Seit 2005 Stellv. Mitglied im Sachverständigen-Ausschuss für Apothekenpflicht beim Bundesministerium für Gesundheit und Soziale Sicherung

2005 – 2008 Stellv. Mitglied der Kommission D (Homöopathie) und E (Phytotherapie) beim Bundesministerium für Gesundheit und Soziale Sicherung

Seit 2008 Stellv. Mitglied des Sachverständigen-Ausschuss für Verschreibungspflicht beim Bundesministerium für Gesundheit

Seit 2009 Mitglied der Kommission D (Homöopathie) und stellv. Mitglied der Kommission E (Phytotherapie) beim Bundesministerium für Gesundheit

Seit 2002 ist Arne Krüger 2. Vizepräsident des FDH e.V.

Arne Krüger ist verheiratet und Vater von zwei Kindern.



Franz-Dieter Schmidt – hier auf dem Bild mit seiner Frau und seiner Tochter – feierte am 10.7. seinen 65. Geburtstag.

FDH-Präsident C. Wilms und Vizepräsident A. Krüger gratulierten im Namen des Bundesverbandes und dankten ihm für sein Engagement in der Berufspolitik. Der Präsident würdigte seinen Einsatz für den LV Schleswig-Holstein, viele Jahre war er dort Landesvorsitzender. Seit vier Jahren ist er Vizepräsident im Bundesverband.

Kollege Schmidt ist in seiner Praxis in Neumünster, die er zusammen mit seinen beiden Söhnen betreibt, immer für seine Patienten da – ein typischer Heilpraktiker, wie ihn sich die Patienten wünschen.

**Franz-Dieter Schmidt,
3. Vizepräsident**

Franz-Dieter Schmidt wurde 1945 geboren. Nach 12-jähriger Dienstzeit bei der Bundesmarine begann er eine insgesamt 7,5-jährige Ausbildung zum Heilpraktiker. Nach und bereits während der Ausbildung an der Heilpraktikerfachschule in Hamburg war er Assistent des Heilpraktikers E.H. Hinrichs

in Neumünster. Hier erlernte er alle Therapien, die später einmal seine Praxis tragen sollten. Seit 1982 betreibt er eine Vollerwerbspraxis in Neumünster.

Mitglied des FDH e.V. seit 1982, seit 1986 Vorstandsmitglied des FDH Landesverbandes Schleswig-Holstein, und hier besonders für Fachfortbildung, Gutachten und den Prüfungsbeisitz zuständig.

Seit 2001 ist Franz-Dieter Schmidt Landes-

verbandsvorsitzender in Schleswig-Holstein.

Seit Juni 2006 3. Vizepräsident des Bundesverbandes. Seine berufspolitischen Schwerpunkte sind das Gebührenverzeichnis und Abrechnungsfragen mit den Privatkassen und der Beihilfe. Als 3. Vizepräsident ist er zuständig für die Ressorts Wettbewerbsrecht, Versicherungen, Bundesbeihilfeordnung, GebüH, Private Krankenversicherungen, Gutachter-Angelegenheiten.